

le vide spatial, et fixaient Éléa de toute leur convoitise. Crâne chauve et boucle d'oreille oxydée amplifiaient le souffle malsain de son apparence négligée. Son sourire aiguisé découvrit une dentition peu soignée.

— Éléa ma chère, quel plaisir de te revoir ! dit-il d'une voix grinçante.

— Serais-tu surpris ? Je suis au rendez-vous. Tu auras ta livraison.

— J'ai toujours su que tu étais une femme d'honneur. Tu en seras récompensée.

— Je n'attends pas de récompense de ta part. Tiens tes engagements et cela me suffira !

Le ton de la conversation ne me plaisait pas. La voix d'Éléa n'avait jamais été aussi glaciale. Je me rapprochai du siège de pilotage, prêt à y bondir si une fuite s'avérait nécessaire.

— Éléa ma chère, pourquoi tant de distance ? Tu sais l'affection que je te porte.

Le Maître eut un sourire narquois, chargé de venin.

— Et tu sais l'amitié que je voue à ce bon vieux Bangor !

— Ne te fatigue pas, il n'a plus que faire de ton amitié. Et tu n'auras jamais la mienne !

— Qui te parle d'amitié ? As-tu oublié que j'ai mieux à t'offrir ? Je peux faire de toi la femme la plus respectée du cosmos...

— Je me contenterai de demeurer respectable ! À ce sujet, je dois te présenter Améon, mon nouvel associé.

À cet instant, je compris enfin la nature de l'aide qu'Éléa espérait de moi. Elle comptait par ma présence dresser un rempart face aux avances de cet exécrationnel prétendant, le tenir à distance autant qu'elle le pourrait. J'aurais préféré

qu'elle s'en ouvrît à moi plus tôt, au lieu de me découvrir à l'improviste un rival de cette envergure, un potentiel ennemi que je n'aurais souhaité à personne. Mais à qui je n'imaginai pas offrir le plaisir d'une inélégance envers Éléa, et surtout pas celui d'une lâcheté.

Le temps d'une inspiration suffit souvent à faire basculer une vie. Je me redressai et entrai dans le champ des caméras pour adresser à ce triste sire un salut dont la courtoisie n'était qu'apparence. Chaque fibre de mon être vibra d'un mépris contenu. Le Maître des esclaves, puisqu'on l'appelait ainsi, ne se priva pas de m'examiner et de me dévisager posément.

— Éléa ma chère, tu me déçois... Je te croyais plus ambitieuse. Tu te lasseras vite de ce genre d'aventurier sans avenir!

À l'imperceptible crispation de ses mâchoires, je devinai qu'Éléa réprimait sa colère. Elle savait maîtriser ses réactions, s'interdire toute réponse trop impulsive.

— Nous sommes ici pour affaires, l'aurais-tu oublié? Tu m'as demandé de te ramener Léania, je te l'ai ramenée! Je vais venir te la livrer avec Bangor et après cela nous n'aurons plus de raison de nous rencontrer!

Elle se penchait vers l'écran holophonique pour rompre la communication lorsque le Maître l'interrompt :

— Un instant!

— Que veux-tu de plus?

— Viens plutôt avec ton ami l'aventurier... Comment l'appelles-tu déjà? Améon, c'est ça! J'ai grande envie de faire sa connaissance.
